Appel à projets

XYLOFUTUR Le pôle de compétitivité du pin maritime, Xylofutur, et le Conseil régional d'Aquitaine lancent les appels à projets 2010 pour les Trophées aquitains de l'innovation et de la collabora tion technologique qui seront re mis le 5 novembre prochain. Les dossiers de candidature sont disponibles sur le site Internet de Xylofutur: www.xylofu-

tur.fr. Ils devront être déposés au plus tard avant le 16 juillet prochain. Le jury sera présidé par Pierre Morlier, vice-président de